

JAÉN, 20 DE MAYO DE 2025

Educación licita por 365.000 euros las obras de ampliación de la Escuela Infantil Jabalcuz de La Carolina

La Agencia Pública Andaluza de Educación licita las obras de creación de nuevas plazas de 0 a 3 años y mejora de instalaciones en la escuela infantil de La Carolina, financiadas por fondos europeos NextGenerationEU

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha licitado las obras de creación y reforma de espacios en la Escuela Infantil (E.I.) Jabalcuz de La Carolina (Jaén), por un importe de 365.763,59 euros y con un plazo de ejecución previsto de cuatro meses. Las empresas interesadas pueden presentar sus ofertas hasta el 29 de mayo.

La actuación permitirá crear una nueva unidad para niños y niñas de 2-3 años, con 20 plazas escolares, mediante la ampliación del edificio actual. Un ala del centro se destina a administración y servicios y el resto de la superficie alberga seis aulas polivalentes con aseos y una sala de usos múltiples, dividida en dos espacios polivalentes. La escuela dispone de dos patios, uno en la parte delantera y otro en la zona posterior.

La nueva unidad se ubicará en el patio delantero, donde se construirá un cuerpo adosado y conectado al ala izquierda del edificio; incluirá un aseo con dos lavabos y dos inodoros y contará con un aula exterior anexa. Los trabajos supondrán también la reordenación y urbanización del patio afectado por la ampliación, el cual se dotará de una nueva pavimentación y de zonas de protección solar mediante toldos, conservando un área delimitada para el juego de los más pequeños. Además, se realizarán reparaciones en el muro de cerramiento exterior.

Las obras incluirán intervenciones en la conexión de la edificación existente con el nuevo módulo, la ejecución de un núcleo de aseos infantiles junto a la sala de usos múltiples y pequeños arreglos en el interior de centro. Finalmente, se realizarán reformas en el área cubierta de juegos, localizada en el patio posterior, a fin de protegerla frente a la humedad y mejorar su aislamiento térmico.

Esta actuación forma parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación, y cuenta con financiación europea del programa NextGenerationEU a través del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR).